



## **Le Primat de l'Église orthodoxe russe célèbre la Liturgie de la fête de tous les saints russes au monastère de la Dormition de Svensk à Briansk**

[gallery]

Le 26 juin 2011, 2<sup>e</sup> dimanche après la Pentecôte et fête de tous les saints ayant illuminé la terre russe, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a visité le monastère de la Dormition de Svensk, à Briansk.

Sur un autel à baldaquin installé à l'endroit du sanctuaire de la cathédrale de la Dormition, détruite à la dynamite en 1930, le Primat de l'Église orthodoxe russe a célébré la Divine liturgie. Aux côtés de Sa Sainteté concélébraient le métropolite Hilarion de Volokolamsk, l'archevêque Germain de Kursk, l'archevêque Pantéléimon d'Orel, l'archevêque Ambroise de Tchernigov, l'évêque Théophilacte de Briansk, l'évêque Euloge de Soumy, l'évêque Sophrone de Moghilev, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du patriarcat, l'archiprêtre Vsevolod Tchapline, président du Département pour les rapports avec la société civile, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations extérieures, l'higoumène Mitrophane Okhalov, supérieur du monastère de Svensk, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, les clercs membres de la communauté monastique et le clergé du diocèse de Briansk.

Vladimir Legoida, président du Département de communication du Patriarcat de Moscou, le gouverneur de la région de Briansk, N. Denine, V. Gaïdoukov, président de la douma régionale de Briansk, différents représentants de l'administration de la région de Briansk, des représentants biélorusses et ukrainiens assistaient à la liturgie.

L'office était retransmis sur écran sur la place devant le monastère. La télévision locale retransmettait également l'évènement.

La liturgie était chantée par le chœur de la laurie de la Trinite-Saint-Serge, sous la direction du hiéromoine Nestor Volkov.

A la fin de l'office, l'évêque Théophilacte de Briansk a salué le Patriarche au nom du clergé et des laïcs du diocèse de Briansk. Il a également offert à Sa Sainteté une copie de l'icône de la Mère de Dieu de Svensk. L'icône miraculeuse de Svensk appartenait à la cathédrale de la Dormition avant sa destruction. Aujourd'hui, l'image est conservée à la Galerie Tretiakov.

Ensuite, le patriarche de Moscou s'est adressé à l'assistance.

Sa Sainteté a offert au monastère une icône de la Mère de Dieu portant un omophorion et a remis une icône pectorale à Mgr Théophilacte. Tous les participants ont reçu des icônes du Sauveur portant la bénédiction patriarcale, informe le service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55467/>